

Québec le 1^{er} décembre 2015

Cher Yassine,

Je t'écris cette lettre pour te dire qu'ici au Québec nous avons la chance d'avoir quatre saisons : l'automne, l'hiver, le printemps et l'été. Chaque saison dure environ trois mois. Il y a des activités à chaque saison à cause de la température. Le printemps, la neige commence à fondre et les feuilles redeviennent lumineuses et il fait chaud. Il y a plusieurs activités comme le vélo, de la trottinette, de la planche à roulettes, etc. Mais par exemple, l'automne, il fait un peu froid. On commence à mettre des vêtements chauds et on est confortable. L'automne on peut faire beaucoup d'activités comme sauter dans les tas de feuilles, on peut aussi cueillir des pommes et faire des randonnées. L'été il fait plus chaud que toutes les autres saisons et on va au zoo, on fait du sport, on va beaucoup se baigner, car il fait très chaud et on mange de la succulente crème glacée. Au deuxième paragraphe, je vais te parler de mon meilleur souvenir d'hiver.

J'ai choisi l'hiver, car je vais te parler de Noël. L'hiver s'étend du 21 décembre au 19 mars. L'hiver, on peut faire beaucoup d'activités. Les flocons de neige sont d'un blanc éclatant et il fait très froid. En hiver, on porte des vêtements chauds comme des manteaux, une tuque, un cache-cou, une soute, des gants et des fois un foulard. Les plantes sont mortes, les feuilles sont au sol et les arbres ont froid.

Mon meilleur souvenir c'est quand j'ai fêté la veille de Noël chez mes grands-parents, mes cousins et mes cousines et des amis de mes grands-parents que je connais. On a mangé de la dinde et pour dessert une très succulente bûche de Noël. J'ai vraiment beaucoup aimé ma soirée, car j'ai adoré mon cadeau de Noël.

J'espère que tu me donneras d'autres nouvelles géniales!

Allan Rezaei



température

La végétation.

Vêtements

— structure

— beaux mots ♡